

Comunicado de Prensa 06-2018
05/02/2018

Organizan taller sobre Componente de Formación para el Trabajo

El viceministro Técnico de Educación, Héctor Canto Mejía y el representante de *Millenium Challenge Corporation* (MCC), John Wingle, inauguraron el Componente de Formación para el Trabajo del proyecto educativo del Programa Umbral, con la participación de actores de los ministerios de Educación (Mineduc), Economía y Trabajo y Previsión Social, universidades y organizaciones de sectores productivos del país.

Con el apoyo técnico de Gopa Consultants, este componente está orientado a diseñar herramientas que permitan mejorar la articulación entre la oferta formativa y la demanda del mercado laboral en el ciclo diversificado de nivel medio.

El objetivo general del taller es afinar la estrategia de ejecución del componente de Formación para el Trabajo del proyecto educativo del Programa Umbral MCC/Pronacom/Mineduc/Gopa, con énfasis en la políticas del Sinafol y su relación con el Plan Estratégico de Educación 2016-2020; buenas prácticas internacionales; selección de establecimientos educativos beneficiarios; familias ocupacionales priorizadas, entre los que figuran Turismo y hostelería, Transporte y mantenimiento de vehículos, Telecomunicaciones y TIC.

También se tienen los mecanismos de articulación del Programa Nacional de Competitividad (Pronacom) con los sectores productivos; mesas departamentales de formación laboral; género e inclusión social; metodologías de elaboración de cualificaciones, módulos formativos y manuales; estructura curricular; acreditación/certificación; actualización docente y ruta crítica.

Para ello, se realizarán estudios sectoriales, se generarán cualificaciones profesionales, módulos formativos y materiales de apoyo para docentes y estudiantes; se diseñará y pondrá en marcha seis carreras de perito en las familias ocupacionales de hostelería y turismo, transporte y mantenimiento de vehículos y telecomunicaciones e informática. Además, se diseñará y ejecutará un programa de actualización docente con apoyo de universidades del país.

Los nuevos currículos serán aplicados en 20 establecimientos educativos ubicados en los departamentos de Alta Verapaz, Chiquimula, Jalapa, Guatemala, Sacatepéquez y Sololá.

Posterior a la inauguración se desarrollará el taller Inicial del Componente de Formación para el Trabajo, el cual finalizará el próximo viernes.

“Comprometidos con la Educación”